

ÚLTIMAS NOTICIAS

10:56
Netflix comprará Warner Bros por 83.000 millones de dólares

10:29
Icetex condonará más de \$18.000 millones en intereses moratorios

21:02
Nacional venció al Atlético Medellín por 2-1

17:27
Consejo de Estado absuelve a Walfrando Forero, alcalde de Tocancipá

21:02
Nacional venció al Atlético Medellín por 2-1

NACIÓN

Por posible anomalía en compra de penthouse, Fiscalía cita a Ricardo Roa

El presidente de **Ecopetrol** sostiene que durante la etapa de negociación del inmueble, desconocía que el propietario fuera Serafino Iácono, empresario que tiene vínculos con la refinería



Ricardo Roa señaló que la compra del apartamento la realizó con representante legal de una firma inmobiliaria.

Foto: Ricardo Roa



Viernes, 5 de Diciembre de 2025

|

Redacción Web

La Fiscalía General de la Nación citó a interrogatorio al presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa**, para que explique las circunstancias que rodearon la compra de un penthouse ubicado en el norte de Bogotá. El ente acusador investiga presuntas irregularidades en la transacción, dado que el inmueble habría sido vendido por una compañía controlada por Serafino Iácono, empresario vinculado al sector de los hidrocarburos.



| Roa dice que no se venderá participación en Permian

En el mes de junio, la Procuraduría General de la Nación abrió una investigación disciplinaria contra Roa por un posible conflicto de intereses. El Ministerio Público buscaba establecer si la adquisición del apartamento a la empresa Princeton International Holding, cuyo representante legal para la época de los hechos era Iácono, pudo influir en las decisiones que Roa tomó posteriormente como presidente de la petrolera estatal frente a negocios que involucraran al

| En tendencia

1. Colombia completaría 6 años seguidos sin cumplir con la meta de inflación
2. Así arranca la puja por la Cámara de Bogotá
3. Discusión por propuesta que menores de edad paguen penas igual que adultos en delitos graves
4. Oídos sordos a crisis fiscal
5. Consejo de Estado absuelve a Walfrando Forero, alcalde de Tocancipá
6. Choque entre Ferrari y moto en la vía La Calera-Sopó deja un fallecido
7. Abelardo De la Espriella inscribe su candidatura con 4,8 millones de firmas

| Le puede interesar



TOP POLÍTICA
Miguel Uribe Turbay, personaje del año 2025 en Colombia



mencionado empresario.

En declaraciones entregadas al medio Revista Semana, Ricardo Roa entregó detalles sobre la negociación. Según su testimonio, la decisión de compra se tomó hacia **agosto de 2022 y la escritura se firmó en diciembre de ese mismo año**.

Roa afirmó que, durante la etapa de negociación, desconocía que el propietario real del bien fuera Serafino Iácono, pues el trámite se realizó a través de un abogado que actuaba como representante legal de una firma inmobiliaria. Asimismo, el directivo aseguró que en el momento de la compra no sabía que **sería postulado para la presidencia de Ecopetrol**, ya que su proyección laboral estaba enfocada en la empresa ISA.

Sobre el valor de la transacción, Roa indicó que el precio fue de 1.800 millones de pesos. Argumentó que el costo fue inferior al promedio del sector debido a la **antigüedad del edificio, que data de hace 17 años**, y a la ausencia de servicios adicionales o amenidades en la copropiedad.

[Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp](#)

En el caso también se cuestiona sobre el costo de las adecuaciones realizadas al inmueble. Existe información que señala un valor de **2.300 millones de pesos por concepto de remodelación, cifra que Roa disputa**. El funcionario sostuvo que el acuerdo inicial con el contratista fue por un monto cercano a los 300 millones de pesos para mejoras en pisos, puertas y un balcón.

Roa declaró que nunca pagó 2.000 millones de pesos y calificó dicho monto como ilógico en proporción al valor del apartamento,.

Frente a cuestionamientos sobre el origen de los recursos y presuntos pagos realizados por terceros, específicamente relacionados con el empresario William Vélez, Roa negó la existencia de dichos aportes. El presidente de **Ecopetrol** afirmó que los pagos efectuados provienen de **sus fondos personales y créditos bancarios**, de los cuales existe trazabilidad. Adicionalmente, informó que solicitó una auditoría forense para determinar el costo real de las obras ejecutadas y resolver el conflicto económico con el encargado de las mejoras.

Más información



[Sorteo del Mundial de fútbol 2026: siga aquí la definición de los grupos](#)



[Por posible anomalía en compra de penthouse, Fiscalía cita a Ricardo Roa](#)



TOP INTERNACIONAL
Trump, el poder enfocado en dar resultados



TOP INTERNACIONAL
Del pos-pinochetismo al "estallido": El cambio de los clivajes políticos en Chile



[Precio del dólar en Colombia hoy 5 de diciembre de 2025](#)

